

Chers amis hockeyeurs

Dear hockey players,

Le LUC Ronchin Hockey a le plaisir de vous inviter au 24 ème Master Hockey Tournament

LUC Ronchin Hockey is pleased to invite you for the 24 th Master Hockey Tournament

Tournoi Super-Vétérans Jacques LEVY

Vendredi 18, Samedi 19 & Dimanche 20 mars 2022

Friday 18 th, Saturday 19 th and Sunday 20 th, March 2022

Jacques LEVY, qui a été à l'origine de ce beau tournoi, le voulait convivial et sportif ...Nous aussi !

Les matchs débuteront le vendredi (10h ou 13h)

Engagement : 300 € par équipe

Nous espérons que les conditions sanitaires nous permettront d'organiser ce tournoi en 2022 et vous demandons de nous indiquer assez rapidement si vous pensez participer à ce tournoi, avec une confirmation pour fin décembre 2021.

Nous vous enverrons dès que possible les précisions concernant l'organisation de ce tournoi (repas au club, soirée du samedi soir...)

Recevez nos amitiés sportives

Jacques LEVY created this nice tournament in friendly atmosphere and good level of hockey, it will go on !

Games will start on Friday (10 am or 1 pm)

Fees: 300 € per team

We hope that the sanitary conditions will allow us to organize this tournament in 2022.

We will be pleased to receive your answer concerning your participation to the tournament as soon as possible, with a confirmation before end of December 2021.

We will send you more informations soon .

With our best sporting wishes,

Christophe GHIENNE Lydie RAVENAUX Béatrice WLODARCZAK +33677005457
et Virginie LAURIOT-DIT-PREVOST